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UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO

CENTRO UNIVERSITÁRIO NORTE DO ESPÍRITO SANTO
- CEUNES

ATA DA PRIMEIRA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO(A) CONSELHO
DEPARTAMENTAL DO CENTRO UNIVERSITÁRIO NORTE DO ESPÍRITO
SANTO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA
EM 02/05/2022.

Aos dois dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, às catorze horas e zero
minutos, foi realizada no(a) sala de reuniões virtuais (Google Meet) a Primeira Sessão
Extraordinária do(a) Conselho Departamental do Centro Universitário Norte do Espírito
Santo da Universidade Federal do Espírito Santo - UFES, com a(s) presença(s) de Ana
Beatriz Neves Brito (Presidente), Adriano Alves Fernandes, Aldo Vignatti, Alexandre
Magno Araujo, Ana Paula Oliveira Costa, Andreia Barcelos Passos Lima Gontijo,
Andreia Soprani dos Santos, Antelmo Ralph Falqueto, Carlos Alberto Dalarmelina,
Carlos Andre Maximiano da Silva, Christiane Mapheu Nogueira, Luiz Fernando Duboc
Da Silva (representando Diego Hoffmann), Edney Leandro da Vitoria, Esequiel da
Veiga Pereira, Genilson Ferreira da Silva, Icaro Pianca Guidolini, Jair Miranda de
Paiva, Katia Maria Morais Eiras, Keydson Quaresma Gomes, Leticya dos Santos
Almeida Negri, Marcelo Silveira Bacelos, Marco Antonio Andrade de Souza, Marilea
Gomes dos Santos Ribeiro, Oberlan Christo Romao, Rita de Cassia Cristofoleti, Roberta
Maura Calefi e Rodrigo Dias Pereira, com a(s) ausência(s) justificada(s) de Carlos
Minoru Nascimento Yoshioka e Luiz Antonio Favero Filho, e com a(s) ausência(s) de
Arildo Castelluber, Dalana Campos Muscardi e Karina Carvalho Mancini. Havendo
número legal de membros presentes, o(a) Senhor(a) Presidente declarou aberta a sessão.
INFORME 1: A Presidente informa que o contrato de fornecimento de marmitas do
RU encerra-se nesta data. A partir de amanhã será destinada uma renda aos alunos
assistidos para ajudar na alimentação. Ela informa também que o contrato de licitação
para o fornecimento de refeição no RU está em andamento e toda gestão será feita por
Vitória. As Conselheiras Kátia Eiras e Leticya Negri expõem suas preocupações com a
situação. O Conselheiro Alexandre Araujo sugere que seja compartilhado os contatos de
fornecedores de marmita do bairro Litorâneo com os alunos, e, assim, fica acordado que
ele enviará aos coordenadores esses números de telefone. INFORME 2: A Presidente
informa que está no período de reajuste de matrícula e algumas disciplinas aparecem no
sistema com status em análise". Ela solicita que seja enviado a ela informações sobre a
oferta dessas disciplinas uma vez que, a partir destas informações, ela poderá proceder
com liberação das salas de aula. INFORME 3: A Presidente informa que a Dra. Marcia
Miranda Azeredo que estava como Pesquisadora Visitante do PRH-ANP 53.1 e
professora voluntária, solicitou desligamento das funções; as disciplinas atribuídas a ela
foram colocadas em análise sem prejuízo ao curso, porque não havia nenhum aluno
matriculado. INFORME 4: A Presidente informa que acontecerá o Encontro Formativo
para Coordenadores/as de Curso, com a temática ?O desempenho acadêmico e a atuação
pedagógica dos coordenadores: reflexões e alternativas?, evento promovido pela
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Diretoria de Desenvolvimento Pedagógico/Prograd em parceria com Diretoria de Apoio
Acadêmico, dia 6/5/2022, das 10h às 12h, pelo Google Meet. PAUTA 1:
23068.046532/2022-28 - Solicita aprovação do pedido para afastamento para pós-
doutoramento no país, da docente Tathiana Guerra Sobrinho, do Departamento de
Ciências Agrárias e Biológicas (DCAB), para desenvolvimento do projeto de pesquisa
intitulado Fragmentos de florestas nativas atuam como provedores de biodiversidade e
serviços ecossistêmicos para cafeicultura em Minas Gerais, no Programa de Pós-
Graduação em Ecologia, Conservação e Manejo da Vida Silvestre, na Universidade
Federal de Minas Gerais, com duração de 12 meses ininterruptos, com ônus limitado e
início previsto para 10 de agosto de 2022. Relator(a): Andreia Soprani dos Santos.
Decisão: Aprovado(a) por unanimidade. PALAVRA LIVRE: A Presidente dá as
boas vindas ao Conselheiro Carlos Albertos Dalarmelina, que está como chefe do
DCE/Ceunes. O Conselheiro Antelmo Falqueto agradece o comparecimento de todos
na sessão extraordinária, uma vez que foi uma solicitação vinda do Dcab/Ceunes e
explica que isso foi necessário devido aos prazos para a contratação de professor
substituto em ano eleitoral. Nada mais havendo a tratar, o(a) Senhor(a) Presidente
agradeceu a presença e declarou encerrada a sessão, e eu, Adriana Venturini Sartorio,
Secretário(a) do(a) Conselho Departamental do Centro Universitário Norte do Espírito
Santo, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, vai devidamente assinada pelos
presentes. São Mateus/ES, 02 de maio de 2022.
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